



RENCONTRE AMICALE AU DOMINO

XXXX

En l'absence du patron, notre Président élu Ernst Erismann salue les membres qui se sont retrouvés au Domino pour un moment de convivialité. Il salue par ailleurs Jocelyn et Livia, nos deux étudiantes d'échange américaines qui s'apprêtent à regagner leur pays d'origine, non sans nous remercier et nous dire le beau et intéressant qu'elles ont vécu pendant leur séjour à Fribourg. Elles ont également fait des progrès impressionnants en français, félicitations !

Par ailleurs, Ernst transmet les excuses de Willy, empêché de se joindre à la tablée ce soir.

LA VIE DU CLUB



ANNIVERSAIRES

Anniversaires de juillet :
Raphaël Barras le 1^{er}
Michel Vez le 5
Yvan Berset le 10

MEMBRES PRÉSENTS

17 membres

APÉRITIF

Pas d'apéritif avant l'apéritif !



À SUIVRE...

Le 15 juillet rencontre amicale **exceptionnellement au rez de chaussée.**
Le 22 juillet rencontre amicale **exceptionnellement au rez de chaussée**

NOS GLOBETROTTERS

Pas de communications

NOS VISITEURS

Jocelyn et Livia, étudiantes d'échange

JOBS AU ROTARY

Nous cherchons un président pour l'année 2017-2018.

Nous cherchons un responsable du protocole dès l'année 2016-2017.



INVITATION

Claude Baechler nous invite à découvrir le jet-ski et flyboard les 21, 22 et 23 août 2015 à Gumefens. Informations et inscriptions auprès de Claude.

ERRATA

L'impression de l'agenda a fixé les rencontres du **16 septembre et 7 octobre** à 18h00 alors qu'elles sont prévues à **12h00.** **La Fondue du 7 octobre sera pour 18h30** et non pas 12h00.

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Le président vous transmet ses amitiés depuis un port célèbre.

BONNES NOUVELLES DE L'OMS

30.06.2015

Vaccination contre la poliomyélite

Nous venons de recevoir les derniers chiffres de l'Organisation Mondiale de la Santé sur l'évolution de la poliomyélite dans les pays encore touchés par ce terrible virus.

L'Afrique, en particulier le Nigeria qui restait un pays sensible, n'a pas eu de cas depuis août 2014; la situation n'a jamais été aussi positive depuis des décennies. Cependant, l'OMS va rester vigilante et active dans les campagnes de vaccination pendant encore bien quelques années.

27 cas ont été relevés en Asie; soit 24 cas au Pakistan, et seulement 3 enfants touchés en Afghanistan. Comparé aux 94 cas infectés l'année dernière, c'est un magnifique résultat et une belle réussite !

L'engagement du Rotary International a permis de sensibiliser les gouvernements de ces 2 pays afin qu'ils s'investissent avec force et détermination auprès de leur population. En effet, il est très important que la vaccination soit faite dans de bonnes conditions, tant sur le plan de la couverture que de la sécurité pour les services de santé qui assurent les campagnes à travers ces 2 pays.

Les perspectives sont réjouissantes pour ces prochains mois; nous pourrions ainsi arriver à moins de 100 cas pour cette année 2015.

DGE Gérard Beuchat, RC La Sarraz-Milieu du Monde *Plus d'info* sous <http://www.rotary1990.ch/>

ZÉNITUDE

Larges voiles au vent, ainsi que des louanges,
La proue ardente et fière et les haubans vermeils,
Le haut navire apparaissait, comme un archange
Vibrant d'ailes qui marcherait, dans le soleil.

La neige et l'or étincelaient sur sa carène ;
Il étonnait le jour naissant, quand il glissait
Sur le calme de l'eau prismatique et sereine ;
Les mirages, suivant son vol, se déplaçaient.

On ne savait de quelle éclatante Norvège
Le navire, jadis, avait pris son élan,
Ni depuis quand, pareil aux archanges de neige,
Il étonnait les flots de son miracle blanc.

...

*Extraits de « Sur la mer » de Émile VERHAEREN
(1855-1916) :*



Un clic et vous accédez à vos bulletins favoris http://fribourg-Sarine.rotary1990.ch/club/activities/agenda_archive.php